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Нужен ли фотограф на свадьбе? Ответ на этот вопрос молодожёны решают для себя
сами, как и многие другие: каким должно быть платье невесты, букетик, кольца, кого
пригласить и сколько будет гостей, где и как провести банкет и т.д. и т.п. Наконец,
отбросив сомненья прочь, произнести ли долгожданное «Да» или же «Нет» под сводами
Дворца бракосочетания. Сколько ещё задач и проблем стоит перед парой, решившей
добровольно связать себя узами Гименея, никто в точности и не сосчитает. Но неужели
все эти труды и хлопоты пройдут впустую?.. конечно же, это не так… вся церемония
пройдет как нельзя лучше! Все будут поздравлять новобрачных, танцевать, веселиться,
говорить торжественные тосты и вручать подарки… И будьте уверены, этот
праздничный день останется надолго как нечто важное и светлое в вашей памяти. Но,
увы, она не совершенна… А яркие фотографии - живые образы в любую секунду унесут
вас туда, в мир любви, лишь вы на них взгляните. Поэтому каким навсегда будет
запечатлён тот день – не такой уж и малозначительный вопрос для влюбленной пары.

Очень часто можно встретить мнение – «зачем на свадьбе нужен фотограф, итак у
многих родственников и друзей будут фотоаппараты». Но по опыту знаю, гости
приходят, чтобы поздравить молодых, принять участие в торжестве и насладиться им, и
немного «для себя» сделать снимков на «мыльницу». Но вот только свадебная
фотография – ответственный вид фотосъемки. Тут не должно быть «промахов».
Прекрасное событие требует неповторимых чувственных снимков. И свадебный альбом –
это не «сборная солянка» выпрошенных у родственников однообразных фотографий. Не
хочу никого обидеть, у многих на «мыльницу» получаются действительно интересные
снимки, но доверьте дело профессионалу, который на протяжении всего дня неустанно
будет выполнять свою работу.

Итак, если влюбленная пара решает обратиться к услугам фотографа, возникает еще
один вопрос: какого свадебного фотографа выбрать? Ведь не секрет, что на свете он
не один, и чем больше город, тем и фотографов, проживающих в нём, больше.

Найдя фотографа по объявлению, в интернете или через знакомых, не ограничивайтесь
разговором с ним лишь по телефону. Встреча с ним обязательна, хотя бы для того,
чтобы на свадьбе узнать его(!) среди приглашенных. К тому же, познакомившись, вы
поймёте, насколько симпатичен вам фотограф, легко ли с ним общаться и что он может
вам предложить. Непременно посмотрите его работы – это позволит наглядно
представить, что примерно в результате совместной деятельности у вас с ним может
получиться. Не стесняйтесь спрашивать его обо всём, что будет касаться снимков,
плёнки, фотоаппарата и т.п.
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С другой стороны для фотографа эта встреча не менее важна. Помимо условий сделки,
ему необходимо установить Контакт не только как с Заказчиком в вашем лице, но и как с
Объектом предстоящих съёмок в связке «фотограф-модель». К тому же фотограф
сможет составить впечатление о молодой паре, предложить интересные идеи,
касательно предстоящей фотосъемки. Все это и многое другое стоит обговорить
заранее, также как и план предстоящего торжества и поездку по городу. А то не дай бог
из-за пробок на дорогах вы вдруг обнаружите, что «потеряли» фотографа или он
отстал от свадебного картежа, да и сотовый его не отвечает. Чтобы не было
случайностей, надо совместно обсудить мероприятие. В конечном счете случай делает
не только приятные сюрпризы, поэтому задача фотографа не создавать нервозных
ситуаций да и вы относитесь к его просьбам с пониманием.

Съемку свадебного торжества принято условно делить на этапы: выкуп невесты,
небольшой фуршет с гостями и родными, несколько совместных фотографий родных и
друзей с молодыми; далее – церемония в ЗАГСе; съемка молодых на прогулке на фоне
достопримечательностей города; и в заключении – встреча в банкетном зале,
репортажная фотосъемка праздничного вечера, первый танец молодых, конкурсы и др.

На этом фотосъемка может и окончится, если только не было особой договоренности.

Запомните, фотограф – тот человек, который наполнит ваши воспоминания красками, а
сердце – музыкой чувств.

С уважением, свадебный фотограф Штербец Евгений
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